



Sozialdemokratische Partei
Pratteln

2848

Pratteln, 21. August 2013

Interpellation: „Velochoas Bahnhof Nord“

Schön und zweckmässig sollte er eigentlich sein der neu gestaltete Ausgang am Bahnhof Nord mit seinen Veloabstellplätzen Busstationen und Park and Ride-Plätzen.

Schön vielleicht ja, aber die Zweckmässigkeit ist doch eher zweifelhaft. Ja es scheint sich hier um eine massive Fehleinschätzung der Kapazitäten der Veloabstellplätze und der Parkplätze für den motorisierten Individualverkehr zu handeln. Kurz, die Autoparkplätze sind meistens ungenutzt und die vorhandenen Veloabstellplätze sind zu wenige und überbelegt.

Ich frage deshalb den Gemeinderat an:

1. Ist der Gemeinderat auch der Meinung, dass es sich hier um eine veritable Fehlplanung und Fehleinschätzung der Verkehrsflüsse respektive des ruhenden Verkehrs am Bahnhof Nord handelt? Wenn NEIN, warum nicht?
2. Hat der Gemeinderat Kenntnis von der Situation und ggf. bereits Verbesserungen in die Wege geleitet? Wenn JA welche?
3. Ist der Gemeinderat bereit, die Veloboxen beim Bahnhof Nord auf die nächstgelegenen Autoparkplätze zu versetzen und entlang dem Geleise am dannzumal alten Standort der Veloboxen zusätzliche gedeckte Veloabstellplätze zu errichten? Wenn NEIN warum nicht?
4. Was gedenkt der Gemeinderat zu tun, damit die Veloabstellkapazitäten am Bahnhof Nord mit der zukünftigen Entwicklung nördlich der Bahn Schritt halten können?

Gert Ruder

SP-Fraktion